

Cuba sin casos de coronavirus pero refuerza vigilancia epidemiológica



La Habana, 2 mar (RHC) Cuba reiteró la ausencia de personas diagnosticadas con el nuevo coronavirus, que afecta ya a 66 países, y las acciones para reforzar la vigilancia y el control epidemiológico en sus aeropuertos, puertos y marinas.

Autoridades del Ministerio de Salud Pública (Minsap) explicaron en conferencia de prensa que ante el incremento registrado este fin de semana en el número de naciones afectadas, personas contagiadas y fallecidas por el Covid-19, la isla fortalece las condiciones y capacidades de su sistema sanitario en los tres niveles de atención para cualquier caso que se presente.

El doctor Francisco Durán, director nacional de Epidemiología del Minsap, insistió en la necesidad de que la población conozca del trabajo arduo con todo el personal especializado en los puntos de entrada y salida del país, sobre la base de las regulaciones del control sanitario internacional para el estricto cumplimiento de las medidas de vigilancia y control sobre quienes lleguen.

Al respecto, significó que se incrementó el número de pasajeros a vigilar con presencia de síntomas de una enfermedad respiratoria aguda, quienes tienen la obligación de conocer y seguir las medidas de

control durante 14 días posterior a su arribo, y en caso de alguna señal presentarse en un centro asistencial en las primeras 72 horas.

Durán insistió en que es importante mantener informada a la población sobre las medidas preventivas y de protección para contar con su cooperación y disposición para enfrentar cualquier caso de contagio, con la certeza de que toda acción es válida y que están preparadas todas las condiciones con el fin de evitar se propagación si entrara la enfermedad.

Además, subrayó que Cuba cuenta con el reactivo específico para realizar los exámenes correspondientes a quienes por sintomatología y exposición a factores de riesgo se consideren bajo sospecha de infección por coronavirus, así como de los medicamentos necesarios para combatirla.

Cumplir las medidas higiénico-sanitarias, acudir tempranamente ante cualquier síntoma respiratorio para recibir atención médica, lograr un diagnóstico adecuado y realizar el manejo correcto de los casos son acciones que garantizan evitar la entrada y transmisión de Covid-19, aseguró, el especialista en Epidemiología del Minsap.

La más reciente información a nivel global indica un notable incremento de contagiados y fallecidos, al contabilizarse 89 mil 68 afectados y tres mil 46 muertos.

En China comenzó a descender, detectándose en las últimas 24 horas nueve veces más contagiados fuera del país asiático que dentro.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/215843-cuba-sin-casos-de-coronavirus-pero-refuerza-vigilancia-epidemiologica>



Radio Habana Cuba